

Stadtrat Prof. Dr. Hans Theiss
Stadträtin Beatrix Burkhardt

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

ANTRAG

22.05.2018

Hilfe für den Hort in der Mariahilfschule

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, schnell eine zufriedenstellende Lösung für die Schüler der Grundschule am Mariahilfplatz zu finden, die bei der Sanierung im nächsten Jahr nicht im Hort oder in der Mittagsbetreuung unterkommen würden.

Begründung:

Die Grundschule am Mariahilfplatz ist sanierungsbedürftig und es ist ein wichtiges Anliegen der Landeshauptstadt München, dass die Kinder in guten räumlichen Verhältnissen unterrichtet werden. Deshalb sind die Sanierungsvorhaben im Schulbereich natürlich ein wichtiges Element der Schulbauoffensive. Dies darf aber nicht dazu führen, dass Kinder, die auf eine Betreuung nach der Schule angewiesen sind, diese nicht oder nicht mehr erhalten. Das ist den Schülern selbst, aber auch den oft berufstätigen Eltern nicht zuzumuten.

Initiative:
Prof. Dr. Hans Theiss, Stadtrat

Beatrix Burkhardt, Stadträtin